

El 24 de diciembre de 1990 se genera un golpe de estado y Shankar debió abandonar el poder.

otorgó una amnistía a los cimarrones y a la guerrilla. La decisión no fue bien vista por la oposición quien argumentó que se estaría legalizando esa fuerza militar.

Las condiciones económicas durante el gobierno de Shankar mejoraron dado que Países Bajos retornaron la ayuda económica y se tomaron varias medidas con el objetivo de mejorar los números macroeconómicos del país.

A finales de 1990 Shankar comienza a tener ciertos conflictos los miembros del ejército. Desi Bouterse que se desempeñaba como líder de las fuerzas armadas decide abandonar su cargo dado que Shankar no había reprimido la decisión de los países bajos de prohibir la entrada en el aeropuerto de Amsterdam. En reemplazo de Bouterse asumió Ivan Graanoogst.

En medio de ese conflicto, Shankar no logró perpetuar estabilidad y los guerrilleros comenzaron a sumar fuerzas concentrando personas en el sur del país. Dado que la oposición recrudecía su postura, el 24 de diciembre de 1990 se genera un golpe de estado y Shankar debió abandonar el poder.



Ivan Graanoogst.

IVAN GRAANOOGST

Período de mandato: 1990 - 1990

Partido político: independiente

Nació en Paramaribo, capital de Surinam. Es militar y político reconocido por haber dado el golpe de estado que dejó al presidente Ramsewak Shankar fuera de su cargo.



En un evento.

El golpe de estado tuvo lugar el 24 de diciembre de 1990 y se lo conoció con el nombre de golpe del teléfono, dado que no se caracterizó por la violencia y si por la comunicación que hubo entre Graanoogst y Shakar. Así se le informó al ex presidente que su gabinete junto con él había sido depuesto. En este contexto Graanoogst debió hacerse cargo del gobierno de modo interino.